
 第 ３３1号   ２０２０年(令和２年) ９月１５日発行 コンクリートで夢を形に !!

　（９月）

14日(月) 理事会（Ｎｏ．１１３０）

28日(月) 理事会（Ｎｏ．１１３１）

1　

 

 

 

 

 

 

 東京都生コンクリート工業組合では例

年、東京都議会各会派に次年度の東京

都予算等に対する要望書を提出してお

ります。 

 これを踏まえて 9 月 3 日に東京都議会

自由民主党並びに都議会公明党による

令和３年度東京都予算等に対する要望

事項ヒアリングが各々実施され、東京都 

工組の吉野理事長を始め都内各協組

の代表が往訪しました。当協組からは斎

藤理事長が出席しております。 

 今回要望事項として提出したテーマは

以下のとおりです。 

 (1) 台風及び局地的集中豪雨に伴う水

害対策の強化促進 

 (2)老朽都営住宅の高層化建替え促進 

(3)回収骨材を使用した生コンクリート

の利用の拡大 

 (4)来年夏に延期となった東京 2020 オ

リンピック・パラリンピック開催時の

「道路渋滞緩和」及び「交通規制に

関する早期且つ詳細な情報公開」

の継続実施 

 この内、当協組から提出したテーマは

(1)と(4)になります。 

 当日は内容説明の後、活発な質疑応

答を経てヒアリングは終了しました。 

 本会は毎年開催されており、生コン業

界の実情を説明、理解を深めて貰う上

で有用な会となっております。 

 

 

 

 

アメリカや大洋州、東アジア、東南

アジアの駐在やビジネスを長くやっ

ていると、どうしても先の大戦の歴

史や傷跡に触れる機会が多くなる。

「日米激戦の地」などで、客先の爺様

からポロッと、肉親をその時に失っ

た、という呟きを耳にするとどうし

ても首が下がる。 

特に、最後の海外駐在となったフ

ィリピンは、日米で 50 万人以上の将

兵と、100 万人を超える民間人の命

を奪った、正に「激戦地」であり、感

じる処の多い地だった。 

 支店のあるマニラの悲惨な市街戦

は元より、本社のあるセブ島、また隣

接するレイテ島の戦い、日本軍 8 万

人以上が戦死し損耗率90％以上とな 

った戦い、もまた凄惨な

ものだった。嘗て、予科練

出身の義父と 40 以上ある

と言われるレイテ島の慰

霊碑を 3 日間かけて回っ

たが、灼熱のジャングル

の中に佇み、望郷の念果

たせず露と消えた日本人 

の悲しさを想う時、自身慟哭を禁じ

えなかった。 

 駐在員が毎日、セブ市から工場ま

で通うその道すがらにあるセメック

ス社・アポ工場は大戦中は太平洋社

経営の工場であり、昭和 20 年 3 月

26日にセブ島に上陸して来た米軍と、

約 15 千名の日本軍との激戦の中、駐

在していた 17 名の先達は軍と共に

ジャングル内を彷徨し、全員が再び

故郷の地を踏むことがなかった。 

 多くの犠牲にも拘わらず、その宗

教性故か「赦しの文化」に篤いフィリ

ピン人の日本人に対する偏見のない

温かさには、本当に頭が下がる。かの

地に眠る自分達の先達と共に、戦に

消えた日米、そしてそうしたフィリ

ピン人、全ての人々に捧げるメモリ

アルが、今、太平洋フィリピン社工場

の片隅に静かに佇んでいる。 

(三多摩ｱｻﾉｺﾝｸﾘｰﾄ㈱代表取締役) 
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令和３年度東京都予算に

対する要望事項を説明

～東京都議会各会派ヒアリング～

浅見 賢志

（訂正）8月号の（引合、成約、契残）欄の月表示（6月）は7月の間違いでした。お詫びして訂正致します。

前年比 前年実績比 前年比

大型 138,880 ｍ3 87.2% 220,000 ｍ3 128.6% 引合 76,670 ｍ3 35.0%

小型 24,374 ｍ3 77.4% 30,000 ｍ3 97.3% 成約 67,220 ｍ3 37.9%

計 163,254 ｍ3 85.6% 250,000 ｍ3 123.9% 契残 4,218,375 ｍ3 163.4%

（出荷数量） （引合、成約、契残）
８月（実績）９月（想定）８月（実績）

”平和の碑”（日本語部分)

新型コロナウイルス
感染拡大防止中

・手洗いの徹底・マスクの着用

・ソーシャルディスタンスの確保

・３密（密閉・密集・密接）回避

・施設の清掃・消毒

・従業員の体調管理

働き方改革ワーキングでは、昨年 4 月

に発足以降、①週休 2 日制 ②業務効

率化 ③電子化 の 3 分科会において

各々の取り組みへの検討を進め、この内、

「完全週休 2 日制導入」への取り組みに

関しては昨年 9 月 17 日開催の理事会に

おいて中間報告を行い、「2021 年度中

の導入開始を前提とし、それまでの間は

移行期間として周辺他協組を含めた PR

実施期間とする」旨の基本方針が承認さ

れております。 

8 月 17 日の理事会においてワーキン

グとしての現在までの取り組み状況を説

明し、「完全週休 2 日制導入」及び「業務

効率化検討テーマ」への今後の取り進め

に関する方針について以下のとおり報告

を行い、承認されました。 

(1)完全週休 2 日制導入 

 ①導入開始時期の確定 

周辺各協組とも基本的には「導入

賛同」意見であったことから、遅くと

も 2022 年 4 月 1 日までに周辺各協

組との同時一斉開始を前提とする。 

 ②協組休日の範囲確定と打ち出し 

「土曜・日曜日完全休日及び祝祭

日他休日」を前提とする。 

 ③各関係方面への PR 実施方法 

施工者・販売店・組合員・関連業界

団体・マスコミ等への PR 文書作成、

ホームページへの掲載、並びに関

係者への説明実施のこととする。 

※以上を前提として 2022 年 3 月末ま

でをワーキングの活動期間とし、取り組

みを継続する。 

(2)業務効率化(含む電子化対応)検討 

テーマ 

  検 討 項 目 関連先部門 

①出荷監査業務の効

率化 

監査委員会、

監査部 

②協組内部保管文書

の「見える化」 

業務部 

③引合・契約の各種

届出オンラインシス

テムの改良 

営業部 

④配合計画書類作成

業務の簡素化(付属

提出書類含む) 

技術委員会、

技術部 

※各々の検討テーマ毎に関連する各

委員会・協組各部署の課題として、取り

組みを継続する。 
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山口 一慶 （いっけい 小学 5年生） 
 

 僕は、ＢＢＱに行きました。色々なこと

をしました。 

向こうに行く途中親にこう言われまし

た。「向こうに着いたら最初にてつだっ

て。」そう言われて二才の弟がついてく

るからだと思いました。まず向こうに着

いたら火をおこしてご飯を食べました。

いっぱいあっておなかがいっぱいにな

ったあと、少しやすんだら八才の弟とバ

トミントンをやりました。暑くてすぐにや

めたけど、またすこしやすんでやった時

は、試合をしました。いいバトルだった

のでまたやりたいです。その後は、近く

のスーパーでアイスを買って、川で遊

んでターザンをしたりしました。最後に

公園にあるストレッチゾーンに弟たちと

行ったら、おじいちゃんに「その赤ちゃ

んストレッチ上手だね。」といわれて二

才の弟は照れていました。 

いっぱい遊んで、今年の夏は、一番

たのしかったと思いました。来年はもっ

と人がいるといいと思いました。また行

きたいです。 

(横山産業㈱ 細川 政信氏 孫) 

 

 

山口 しゅんき （小学 3年生） 
 

 ぼくは、市のたんき水泳教室にさんか

しました。 

この水泳教室は三年生までの泳げ

ない子がさんかできる教室でぼくはお

よげないのでさんかしました。さいしょ

の日にレベルわけのテストがあってぼく

はまん中のクラスになりました。水深が

けっこうあってぼくはずっとぴょんぴょん

してないとおぼれてしまいそうでした。 

水に顔をつける練習をしてビート板

でバタ足の練習をした後、いよいよビー

ト板無しで泳ぎました。少しすすんで、

体が水の中に沈んでいきました。先生

が「もっとつかれるぐらい足をふった方

がいいよ！」 

と教えてくれたけどなかなかむずかしか

ったです。あと 4 回あるのでがんばりま

す。 

(横山産業㈱ 細川 政信氏 孫) 

 

 

 

 

西川 慶次 （けいじ 小学 2年生） 
 

 8 月 10 日からお父さんお母さん兄とお

とうとといずの下田まで車で行きました。 

 ホテルについてからすぐに海に行きま

した。ぼくは海で貝をさがしたかったので、

さがしてたらサザエを見つけたけど、中

にはなにもはいってなかったけどふしぎ

な音がしました。 

 つぎの日ホテルのプールに行きました。

一日中あそんでたのでひやけしてヒリヒリ

していたかったです。 

 三日目はシャボテンこうえんに行ってど

うぶつにえさやりをしてたのしかったです。

そして、おみやげにサボテンを買いまし

た。 

 おいしいお肉や魚やかきごおりをたくさ

ん食べました。 

 楽しい三日間でした。 

（溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 西川 香織氏 次男） 

 

 

 

石山 雫 （しずく 小学 4年生） 
 

 私は、この夏休みに、いとこと花火

をしました。その日の夜は、雨がふっ

たりやんだりしていましたが、花火

をやる時間はちょうど雨がやんでい

ました。手持ち花火には、水玉柄のも

のや、星柄のものがあって、どれにす

るかまよってしまうくらい、どれも

かわいい柄でした。柄ごとに、光る時

間の長さや、色、光り方がちがうの

で、おもしろかったです。手持ち花火

で遊んだ後、線香花火で遊びました。

今年は、去年買った線香花火を使っ

たので、中には、火をつけたとたんに

落ちてしまうものや、あまりパチパ

チせずに終わってしまうものが多か

ったです。でも、私が最後にやった線

香花火は、長くキレイに光ってくれ

て、とてもうれしかったです。今年は

新型コロナウイルスの影響で、花火

大会は中止になってしまったけど、

家族の中で、小さな花火大会が開け

てよかったです。来年は、友達と花火

大会を楽しみたいです。 

（松戸生ｺﾝｸﾘｰﾄ㈱ 石山 恵氏 長女） 

東京生協ニュ－ス：

コロナに負けるな 夏休みの思い出 ①

 

 

西川 奏太 （かなた 小学 4年生） 
 

 二泊三日で静岡県の下田に家族で

行きました。ホテルについてすぐ海に

向かいました。ぼくは一人で先に海に

入っていると弟達が浮輪を持って海に

入って来て一緒に泳ぎました。海の水

はとても冷たくて楽しかったです。そ

れから温泉に入りとても気持ちよかっ

たです。夜御飯は焼き肉で特においし

かったのはカルビでした。 

二日目は早くおき朝食を食べました。

そしてすぐホテルのプールに行って泳

いだり飛びこみなどをして遊びました。

夜には回転ずしに行き新せんな魚でど

れもおいしく食べれました。 

三日目はシャボテン公園に行き、エ

サやり体験して特にミーアキャットに

あげた時上手く投げれず手前に落ちた

のを必死に取ろうとして水に落ちたの

が可愛かった。 

あっというまの夏休みでした。 

(溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 西川 佳織氏 長男) 
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岩柳 漣 （れん 小学 2 年生） 
 

ぼくは、八月十二日から二はく三日

で「ボスコオートキャンプベース」で

キャンプをしました。キャンプじょう

へむかうとちゅうに山の上のてんぼ

う台にのぼったら、けしきがよくて気

もちよかったです。 

キャンプじょうでは、テントを立て

ているときに雨がふってきてたいへ

んでした。でも、川であそんだり、水

をかけあったり、川の中でラジコンを

うごかしたりしてあそんでとても気

もちよかったです。 

よるはバーベキューでお肉やかぼ

ちゃ、トウモロコシなどをやいてみ

んなでたべました。ごはんをたべお

わったあと、たき火をしながらぼく

はトウモロコシをたべました。とて

もおいしかったです。またキャンプ

にいきたいです。 

(東京ｴｽｵｰｼｰ㈱ 岩柳 充洋氏 長男) 

 

 

 

岩柳 咲來 （さら 小学 4 年生） 
 

 私は、家族四人で八月十二日から二

はく三日で「ボスコオートキャンプベー

ス」に行きました。キャンプ場に行く前に、

山の上の展望台に寄りました。展望台

では、天気が良くけしきがきれいでした。 

キャンプ場では、はじめにテントを立

てました。テントを立てるのに三十分くら

いかかりました。次に川に入って水てっ

ぽうで水をかけ合ったり、川にペットボト

ルで作った舟を流して遊びました。川は

冷たくて気持ちよかったです。夜はみん

なで粉からナンを作ってカレーといっし

ょに食べました。 

二日目は、ワークショップでキャンプ

場に咲いている千日紅やローズマリー

などの植物と毛糸を使った、手作りのガ

ーランドを作りました。作ったガーランド

をテントに飾りました。普段はやらない

事がたくさんできて楽しかったです。ま

たキャンプに行きたいです。 

(東京ｴｽｵｰｼｰ㈱ 岩柳 充洋氏 長女)  

 

 

小川 朱南 （しゅなん 小学 6年生） 
 

 ぼくは、サーフィンを、しています。 

 前まではあまりサーフィンが好きでは

ありませんでした。なぜなら波が怖かっ

たからです。約一年前にサーフィンを

始めました。最初は波が来るとなんども

はねかえされてしまい、いつも海の浅

いところにいて、なかなか沖に、でられ

ませんでした。 

 ある日、お父さんに波が来ても越えら

れる技を教えてもらいました。その通り

思いきってやってみたら、波を越えるこ

とが出来ました。 

 僕は、その日から自信がつきました。

今では、大きい波も越えられるようにな

りました。サーフィンが好きになってうま

くなろうと練習しています。 

 ぼくの家は海から遠いです。なので、

平日はスケボーで海をイメージしてほ

ぼ毎日練習をしています。今はスケボ

ーよりサーフィンのほうが好きになりまし

た。 

 最近ではサーフィンの動画を見てい

ると体がウズウズしてでかい波に乗りた

い気持ちになります。 

 ぼくの目標は、お父さんを越えること

です。 

 ぼくもいつかすごい技ができるように

なりたいです。そのために、これからも

がんばって練習していきたいです。 

(溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 小川洋平氏 長男) 

 

 

 

小川 明王 （めお 小学 2年生） 
 

サーフィンのために友だちとイバラキ

へ行きました。海は、ぬるくてなみは小さ

かったけどぼくにはやりやすかったです。

友だちは夏休みの間にうまくなっていて

ビックリしました。くやしいと思いました。

この日はいたをしっかりふむこととなみに

いっぱいのることをがんばりました。もく

ひょうどおりなみにいっぱいのれて少しう

まくできました。よるは、楽しみにしてい

たバーベキューでした。友だちとそとで

たべたからもっともっとおいしかったです。

夜はこっそりまくらパーティーをしました。

あたるとぴちぴちしたものがくすぐったか

ったです。サーフィンの友だちはおうち

がみんなばらばらでなかなか会えない

からねるまでずっと話をしていました。つ

ぎの日も朝早くから海に入りました。チ

ームでした。ルールは 1 本のったらつぎ

の人にタッチしてこうたいそれが一ばん

多いチームのかちです。なみにのったら

くずれてくるからむずかしかったです。け

ど一ばん楽しかった。このイバラキがっし

ゅくへ行ってパドルとテイクオフがうまく

なりました。さんかできてよかったです。 

（溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 小川 洋平氏 次男） 

東京生協ニュ－ス：

コロナに負けるな 夏休みの思い出 ➁

 

 

荒木 理紗 （りさ 小学 2年生） 
 

 今年のなつは、いえの近くの大きな

公園のおかから大きな花火を見るよて

いでした。しかし、今年はコロナウイル

スがせかい中で広がっていて花火大会

が中止になり見ることができませんでし

た。そのかわりに、いえのちゅう車じょう

で手もち花火をすることにしました。 

 わたしは、ちゅう車じょうの地めんを水

でぬらす手つだいをしました。すべらな

いように気をつけていましたが妹がす

べってしまいました。手もち花火はもつ

ところが近くてこわかったけれど、うち上

げ花火のように大きな音がしなくてしず

かでたのしむことができました。金色や

ピンク色やみどり色の花火がきれいで

した。 

 らい年の８月はうち上げ花火を見たり

手もち花火をしたいなと思いました。 

（横山産業㈱ 荒木 亮平氏 長女） 
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小川 天愛 （てぃあ 小学 4年生） 
 

 コロナで水泳教室が無くなりました。

少し泳ぐ事が楽しくなってきて、進級テ

ストも一発合格が続いていました。今習

っている平泳ぎは、一番好きで早く上手

になりたいです。スイミングが休みにな

った間私は、お母さんに言われてなわと

びをがんばる事にしました。前飛び 50

回、後ろ飛び 50 回、かけ足前後 50 回、

二重飛び、後二重飛びのメニューを作り

ました。その中で二重飛びがぜんぜん飛

べなくて最初は、イヤでイヤでたまりま

せんでした。手首の使い方とジャンプの

タイミングと飛ぶ高さをお父さんに教

えてもらって何度も何度も毎日チャレ

ンジしました。その内、がんばっても 2

回しかできなかったのが 8 回になり、30

回になり、最高記録が 70 回飛べるよう

になりました。イヤでイヤでたまらなか

ったなわとびだったのに、どんどん飛べ

るようになってくると飛べる事が楽し

くなってみんなに見てもらいたいとい

う気持ちになりました。学校が始まって

最初の体育でなわとびの授業がありま

した。そこで、クラスのなかでだれが一

番飛べるかゲームをしました。私が一番

になったときは、うれしかったしみんな

にも、「すごいね。」といわれて自信を持

ちました。水泳教室がさいかいされて、

ひさしぶりに泳いだら前よりも進む感

じがして、泳ぐのがらくになったように

思います。それと走るのも速くなったよ

うに思います。今は、いくらでも前飛び

が飛べる気がするし足の力が、ついたか

ら平泳ぎも上手になった気がします。私

は、なわとびをがんばった事で自分が努

力すれば自分の自信につながると感じ

ました。 

（溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 小川 洋平氏 長女） 

 

 

 

 

桐山 頼人 （らいと 小学 4年生） 
 

 ぼくは、フリースタイルフットボールとい

うスポーツをやっています。ボールをつ

かって技をきそう競技です。でもノーバウ

ンドでリフティングができません。自分だ

け、ワンバウンドでリフティングをしていた

のでノーバウンドリフティングの練習をす

ることにしました。 

 最初は、右足しかできませんでした。な

ので右足で 2回リフティングをして左足で

１回リフティングをずっとくりかえしました。

最後に右足、左足をこうごにリフティング

をしました。すると練習のおかげなのでし

ょうか。ノーバウンドでリフティングができ

るようになりました。 

 そして、最初は 100 回を目標にして練

習し、できたら 100 回ずつ目標をふやし

て練習しました。最後には 2361 回リフテ

ィングができるようになりました。 

（横山産業㈱ 桐山 哲司氏 長男） 

東京生協ニュ－ス：

小倉 誓剛

【東京産の梨】我が東京都は意外にも梨の産地です。お隣三多摩協組の領域

にはなりますが、稲城市のよみうりランド周辺には梨農園が100軒ほども点在していま

す。収穫量的には県別で24位と多くはないのですが、特産品の『稲城』は大人の掌ほ

どの大きさがあり、ずっしりと重く、それでいて甘くてジューシー、市場に出回らない”

幻の梨”として評価が高いようです。予約販売が中心ですが、現地直売所でも一部販

売されます。

コロナに負けるな 夏休みの思い出 ③

 

 本年５月の東京地区生コンクリー

ト協同組合定時総会において、髙

橋理事の後任として理事に就任し

ました桐生レミコン株式会社の小

倉と申します。 

当協組の一員として生コン業界

の発展の為、鋭意努力していく所

存ですのでご指導、ご鞭撻を賜り

ますよう宜しくお願い申し上げます。 

 まず自己紹介をさせて頂きますと、

福岡生まれで、高齢者医療制度で

は、前期高齢者に分類され、スマ

ートシニア空割やＪＲでのミドルエ

イジ向けのシニア割の年齢の適用

を受けることが出来る、今年６５歳

の年齢になりました。せっかくです

から大いに割引を有効に活用して

旅行等（コロナ終焉後）満喫したい

と思います。セメント会社に入りま

して、海外の勤務経験はありませ

んが、日本全国１１場所転勤して

廻りました、関係会社での勤務が

多く、その中では、ゴルフ場での勤

務や、損害保険会社の代理店勤 

 

務など、通常のセメント会社勤務の

サラリーマンでは、なかなか経験

の出来ない職種の貴重な経験をさ

せてもらいました。   

そういったご縁で、ゴルフは多少

かじっていますが、日ごろは練習

せず、いつもぶっつけ本番の、上

がっていくつのため、進歩の無いま

ま、この年まで来ましたが、同伴者

の足を引っ張るような事の無い様、

頑張ってゴルフ場を駆け回ってい

ます。と言うことで、仕事はもちろん

のこと、お酒にゴルフに今後ともど

うぞよろしくお願いいたします。 

この原稿を書いている現状で、

コロナの猛威は、東京を含め日本

全国に猛威を振っています。この

状況下の中で、当協組に係わる全

ての皆さんが、感染しないことを願

うばかりであります。どうぞ「うつさ

ない、うつらない」を合言葉に充分

注意した行動をお願いいたします。 

（桐生レミコン㈱取締役） 

 

 

三木 結愛 （ゆあ 小学１年生） 
 

しょうがっこうにはいってはじめてのな

つやすみでした。 

なつやすみちゅうは、がくどうにいった

り、おうちでプールをしたり、ならいごとの

バスケットボールのれんしゅうをしたりしま

した。 

１ばんのおもいでは、パパのかいしゃ

の人たちとあきかわけいこくにバーベキュ

ーにいったことです。 

ついてすぐに川にはいってあそびまし

た。すごくつめたくてきもちよかったです。 

川では、わたしのいもうととパパのかい

しゃの人のこどもとみずてっぽうでたくさ

んあそびました。あと石を水の中におとし

て”ぽちゃん”ってするあそびもおもしろか

ったです。 

すこしあそんだあとに、バーベキューで

やいたおにくをたべました。そとでやいて

たべたおにくはおいしかったです。 

そのあともずっと川であそんですごくた

のしい１日でした。なつに、いいおもいで

ができました。 

（関東宇部ｺﾝｸﾘｰﾄ工業㈱ 大萬和彦氏孫） 
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